

OPOSISI

Dandim 0709/Kebumen Dan Wakil Bupati Kebumen Hadiri Rapat Paripurna Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) kKe-43

Nurfaizin - KEBUMEN.OPOSISI.CO.ID

Nov 25, 2022 - 08:01



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Wakil Bupati Kebumen mengikuti kegiatan rapat Paripurna program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-43 tahun 2022

JAKARTA - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Wakil Bupati Kebumen mengikuti kegiatan rapat Paripurna program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-43 tahun 2022 dengan tema yakni Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat bertempat di Gedung Aula Nasution Mabesad Jakarta. Kamis, (24/11/2022)

Dalam Sambutannya Kasad Jenderal Dudung Abdurachman yang diwakilkan Letnan Jenderal Agus Subiyanto Wakil Kepala Staf Angkatan Darat atau

Wakasad menyampaikan ucapan terima kasih atas sinergitas dari seluruh pihak dalam pelaksanaan TMMD selama ini.



“Terima kasih atas sinergi yang ada saat ini antara TNI, Polri, Pemerintah Daerah, Kementerian dan Lembaga Non Kementerian serta stakeholder lainnya dalam penyelenggaraan TMMD ini. Untuk tahun 2022 penyelenggaraan TMMD ke 113, 114 dan 115 sudah selesai dilaksanakan dengan baik, sehingga sinergitas ini perlu dipertahankan dan ditingkatkan,” T tutur Kasad

TMMD sendiri merupakan wujud bakti TNI yang berintegrasi dan terpadu, agar meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah tertinggal serta wujud nyata dari penerapan budaya gotong-royong, kebersamaan, persaudaraan, persatuan dan kesatuan untuk bersama-sama membangun daerah.

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S I.P., mengungkapkan bahwa rapat Paripurna TMMD ke-43 ini dalam rangka untuk mengevaluasi dan melaporkan hasil pelaksanaan TMMD selama tahun anggaran 2022 dan penyampaian rencana umum TMMD tahun anggaran 2023 mendatang. TMMD ini adalah salah satu wujud operasi bakti TNI yang terintegrasi dan terpadu lintas sektoral guna meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah, dan hakekatnya wujud nyata penerapan budaya gotong-royong,” Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen